

24.06.2020 - 07:41 Uhr

Daniel Koch devient Ambassadeur de la SSS



Sursee (ots) -

"Monsieur Covid" Daniel Koch s'engage dans le projet de prévention "Covid-Eté 2020 - Eviter les noyades - ensemble" de la Société Suisse de Sauvetage SSS. En tant qu'Ambassadeur de la SSS, l'ancien chef de la section "maladies transmissibles" de l'OFSP veut contribuer à la prévention des noyades - surtout cet été. En raison des effets de la pandémie du Covid, la SSS s'attend à ce que davantage de personnes soient exposées à l'eau libre et à un risque accru de noyade.

La SSS a réussi à gagner "Monsieur Covid" Daniel Koch comme Ambassadeur. Koch accompagnera le projet "Covid-Eté 2020". "Je suis très heureux de la demande de la SSS et je suis très motivé à accepter cet engagement. En tant que nageur enthousiaste de l'Aar, je sais combien un séjour en eaux libres peut être amusant. Mais je sais aussi qu'il faut être prudent. Avec un comportement adéquat et une bonne préparation, le risque d'accident par noyade peut être réduit de manière significative. Tout comme pour une infection par le coronavirus. C'est pourquoi il est particulièrement important pour moi cet été d'accompagner cet important projet de prévention et d'agir en tant qu'Ambassadeur pour une attitude sûre autour de l'eau" déclare Daniel Koch.

Daniel Koch aura sa première mission pour la SSS le 26 juin. Il s'adressera à la population suisse dans une lettre avec les nageurs sauveteurs. Cet envoi s'inscrit dans le cadre du projet de prévention "Covid-Eté 2020". Les éléments importants du projet sont :

- Offrir aux autorités et aux institutions des conseils sur la sécurité aquatique ;
- Des campagnes d'information, pour sensibiliser le grand public ;
- Des cours accélérés sur la prévention des noyades afin de fournir aux groupes cibles spécifiques des villes et des municipalités les connaissances de base nécessaires ;
- Patrouilles de prévention dans les lieux de baignade publics pour des dialogues de prévention ;
- Des surveillances de baignade pour soutenir les exploitants de bains locaux et/ou les villes et les municipalités au bord de l'eau avec des ressources humaines pour la surveillance de la baignade.

Rudolf Schwabe, Président central de la SSS et cosignataire de la lettre de prévention adressée à la population suisse, se réjouit "que Daniel Koch, en plus des mesures de protection de l'OFSP, élargisse son implication à nos côtés pour propager les efforts de prévention de la SSS afin de passer un bon été en s'amusant dans l'eau".

Contact:

Pour de plus amples informations, veuillez consulter notre site web www.sss.ch ou visitez www.coronasummer2020.ch.

Pour toute autre question, veuillez contacter Philipp Binaghi, responsable de la communication et du marketing de la SSS, au 078 789 98 83 ou à p.binaghi@slrg.ch.

Medieninhalte



L'Ambassadeur de la SSS Daniel Koch (à gauche sur la photo) et le Président central de la SSS Rudolf Schwabe (à droite) tiennent ensemble la bouée de sauvetage de la SSS pendant l'été Covid 2020 et se réjouissent de passer un bon moment dans l'eau - en sécurité ! Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100061916 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Schweizerische Lebensrettungs-Gesellschaft SLRG/SLRG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100061916/100850446> abgerufen werden.